



Preven que Ifigenia entregue banda

MAYOLO LÓPEZ

La morenista Ifigenia Martínez se perfila para entregar la banda presidencial a Claudia Sheinbaum.

Durante los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso, cuando se hablaba de Claudia Sheinbaum, la senadora Elvia Marcela Mora, del PES, adelantó la escena.

“No llega sola (a la Pre-

sidencia): llegamos todas.

Llega con la participación de muchas, con el trabajo de las presidentas de ambas Cámaras del Congreso. Llega con la inspiración de nuestra senadora decana, la maestra Ifigenia (Martínez), que esperamos ver cómo le coloca, a nombre de todas, la banda presidencial a la primera Presidenta de México y de Norteamérica”, celebró.